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平成２７年度 入札監視委員会議事概要(3月期）

平成28年3月11日（金）　海上保安庁会議室（１１階）開催日時及び場所

 　委員長に 郷田 桃代 委員

；弁護士



別 紙 

委   員 海 上 保 安 庁 

１．入札・契約手続の運用状況及び指名停止

運用状況並びに入札結果等 

なし 

 

 

 

２．抽出事案の審議  

＜工事：一般競争契約＞ 

「敦賀港島ノ鼻南東方灯浮標ほか２基全交換

工事」（第八管区） 

 

発注時期の問題で応札業者が少なかったと

あるが、４年周期の工事であれば事前に工事

時期の公表を行えば良いのではないか。 

 

公告の方法は掲示板やホームページ以外で

は行っているのか。 

 

 応札可能業者は少ないのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 灯浮標の４年周期の整備は関係業者

の間ではよく知られている話である。 

 

 

 建設新聞に掲載を依頼することもあ

る。 

 

過去には複数の業者が応札した時も

あったが、海上工事では業者は限られて

くる。 

 

＜工事：一般競争契約＞ 

「奄美（部）巡視船艇基地ケッチアンカー移

設工事」（十管区） 

 

入札に参加しなかった業者への聞き取りは

行っているのか。 

また、参加しなかった理由は何か。 

 

 

 入札公告の掲示は管区本部の他、工事施工

場所近隣の保安部にも掲示すれば良いのでは

ないか。 

 

 

 

 

 

入札不参加の理由を聞き取ったとこ

ろ、自社船を保有していない、工事実績

が無い等の理由から入札に参加しなか

ったとのこと。 

 

今後検討していきたい。 



＜物品：一般競争＞ 

<主機関（MTU20V1163TB93型）交換部品キット

4式購入>（五管区） 

 

応札可能業者は少ないのか。 

    

 

 

 

 

現在、国内で本エンジンの交換部品キ

ットを取扱っている業者は１者のみで

ある。 

＜役務：一般競争＞ 

< PROP ASSY 1個整備>（本庁） 

 

入札に参加しなかった業者への聞き取りは

行っているのか。 

 

定期の整備であれば事前に整備計画を公表

する等して、業者が発注時期を確認できるよ

うにする方策はとれないのか？ 

 

 

 

 

納期・工期の関係で応札できなかった

とのこと。 

 

今後、検討していきたい。 

 

審議の結果 

 

指摘なし。 

意見として、公告の掲載場所を増やすこと及び発注時期を事前に公表すること等によ

り広く応札業者を募る工夫を検討することを期待する。 


